

6/14 新たな地域おこしのために



(左から) 日野町長、小笠原有佳子さん。小笠原さんは南山田地区を中心に活動をしていきます

地域おこし協力隊の辞令交付が九重町役場で行われ、小笠原有佳子さんが任命されました。小笠原さんは「地域の方々とコミュニケーションをとりながらニーズをお聞きして、高齢者の方等をサポートしていくために、健康を目的としたプログラムを提供していきたいです」と今後の活動について述べられました。

6/17 「大分セブンの森」協定式



(左から) 飯田高原野焼実行委員会 高橋裕二郎会長、一般財団法人セブン-イレブン記念財団の高山良彦九州地区理事、広瀬勝貞知事、日野町長

「大分セブンの森」の整備・保全に関する協定締結式が九重ふるさと自然学校（飯田地区）で行われ、飯田高原野焼実行委員会、一般財団法人セブン-イレブン記念財団、大分県、九重町が協定を締結しました。今後は4者が協力し、飯田高原一帯の草原や森林、希少な生きものの保全活動が始まります。

6/23 父の日に、彩り豊かな花束を



(左から) 部会長 高石勝明さん、日野町長、副部会長 加藤展秋さん、会計 渡邊伸幸さん

父の日に花を贈る習慣のPRとして、父の日の20日にあわせて、JAおおいたの飯田花卉部会から日野町長にカスミソウとバラの花束が贈られました。

高石部会長は「皆さんに花で笑顔になっていただくために、これからも花をつくって癒しを届けていきたいです」と話されました。

6/30 九重町の魅力を3人でPR



(左から) 時松愛里さん、霜村香帆さん、佐藤彩花さん、白地澪莉さん

九重キャンペーンレディ発表会が、九重町役場で行われました。新たに任命されたのは、佐藤彩花さんと白地澪莉さんのお二人です。

これから一年間、昨年着任した霜村香帆さんとともに、8月に開催される山の日全国大会などの観光情報をSNSなど、さまざまな形で発信していただきます。